

16-Rubriques

Sans la violence

Des enfants meurent de faim, sous les coups d'une finance mondialisée aveugle. Cette violence économique extrême est une question à laquelle réfléchissent des philosophes, des scientifiques, des économistes. Laurent Muratet et Etienne Godinot ont mené leur chemin intellectuel en faveur d'une société non-violente, écologique et solidaire. Le premier a fondé l'association Gandhi international, le second œuvre dans l'entreprise Alter Eco. Ils signent un ouvrage didactique, qui creuse les termes de l'inéquation actuelle. C'est d'un monde coopératif et solidaire qu'il s'agit, comme ces bactéries qui survivent grâce à ces relations

d'"entraide", de complémentarité. Remettre les notions de qualité, de co-responsabilité, de relocalisation au cœur des productions, ce serait déjà faire un grand pas. Les auteurs n'omettent pas le ciment de ce projet, les enfants, que l'on doit éduquer à devenir des « chercheurs de sagesse ». *Un nouveau monde en marche*, par Laurent Muratet et Etienne Godinot (éditions Yves Michel).